
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA CORRUPCIÓN MÁS REPUGNANTE 

La corrupción se ha convertido en un mal endémico en este país, cada día nos levantamos con un nuevo 

escándalo. Los casos afectan desde la casa real, al partido del gobierno, presidentes de la patronal, “honorables” 

defraudadores, presidentes de comunidades autónomas, alcaldes de todos los colores y a muchos empresarios.  

Todas las corrupciones son intolerables y corrosivas para la sociedad, pero son, si cabe, aún más repugnantes, 

las que están aflorando en el seno de organizaciones que se autodenominan “obreras”: Los EREs de Andalucía, el 

despilfarro de los fondos públicos, la financiación ilegal, las subvenciones, las ayudas destinadas a cursos de 

formación para desempleados, gastadas en comidas, viajes particulares y regalos justificados con facturas falsas.  

En un país donde el paro ronda el 27%, ¿hay un dinero público más sagrado que el de las ayudas a la formación? Cuando estos sindicatos 

despilfarran las subvenciones destinadas al reciclaje profesional de los desempleados, están robando a millones de parados, a las familias 

y a los hijos de los más necesitados. ¿Hay algo más indigno? ¿Es posible todavía confiar en sindicatos que dicen defender a los 

trabajadores mientras meten la mano en el dinero de todos? 

Así actúan los sindicatos a los que pertenecen la mayoría de nuestros representantes, sindicatos que son empresas en sí mismos, que 

llaman a una huelga contra una reforma laboral que luego aplican a rajatabla a sus propios empleados. Sindicalistas que aceptan favores 

de las empresas. Liberados por acuerdos particulares ¿a cambio de qué? Sindicalistas consejeros a sueldo en empresas y bancos 

rescatados con miles de millones de dinero público, que se permiten una vida de lujo gracias a sus tarjetas opacas….  

No todos son corruptos claro, hay personas honradas que sin darse cuenta actúan como intermediarios. Cómplices necesarios para 

mantener la maquinaria de organizaciones que hace tiempo olvidaron sus orígenes. 

Una vez celebradas las elecciones sindícales toca hacer valoración y análisis de los resultados. Unos resultados que para nosotros son 

muy aceptables y esperanzadores, ya que a pesar de todo seguimos creciendo.  

Decimos “a pesar de todo”, porque en la coyuntura actual de nuestra empresa y el consiguiente acomodamiento casi general de la 

plantilla es difícil cambiar la tendencia de voto mayoritario. Un voto conformista y temeroso de cambios muy arraigado en nuestra 

empresa, incluso a veces cautivo o dirigido por determinadas circunstancias que todos conocemos y que además no cumple totalmente 

las garantías de confidencialidad que marca la ley. 

Aun así, hemos conseguido aumentar en 6 puntos el porcentaje de votos de las últimas elecciones, obteniendo el 26% de apoyo por parte 

de las plantillas. En el Colegio de Técnicos hemos aumentado casi 12 puntos el porcentaje de voto (28.9%). Un resultado positivo 

teniendo en cuenta el escaso apoyo de los antiguos votantes de ATP, que en su mayoría han optado por CCOO. Nos cuesta entender que 

este colectivo, haya decidido entregar el voto a quien nunca tuvo en cuenta sus reivindicaciones. Si ahora se autoproclaman como los

defensores de un colectivo que siempre tuvieron olvidado nos alegramos, más vale tarde que nunca. 

También tenemos que asumir que nuestra asignatura pendiente sigue estando en el Colegio de Especialistas, donde aun manteniendo el 

apoyo de casi una cuarta parte del colectivo (24.03%), no ha sido suficiente para conseguir un segundo delegado. 

En cualquier caso, nos sentimos satisfechos con los resultados, pero sobre todo muy orgullosos del trabajo realizado en estos cuatro 

años. Quizá los frutos obtenidos no nos hacen justicia, pero ha merecido la pena solo por el reconocimiento de esa parte de la plantilla 

que, haciendo frente a las presiones, han votado libremente apostando por nosotros frente al manso burocratismo del sindicalismo 

oficial. Esto nos anima a seguir trabajando y nos empuja a profundizar más en nuestro compromiso de asumir con responsabilidad los 

nuevos retos a los que nos tendremos que enfrentar. Muchas gracias a tod@s l@s que nos apoyáis.  

 

EDITORIAL: SEGUIMOS CRECIENDO 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Después de las elecciones, además del recuento de votos hay otras cosas que también merece la pena 

recontar, sacar a la luz para que tod@s tengamos la máxima información. Os contaremos por ejemplo que la 

CGT solicitó a los presidentes de mesa el cambio de la sala de votación por una sala más grande. En nuestra 

opinión la designada por la dirección no cumplía las garantías de confidencialidad del voto secreto, las 

papeletas están a la vista de todos y demasiado cercanas a las mesas de votación. Se nos negó tal posibilidad 

con argumentos tan solidos como que “siempre se había hecho allí y no había habido problemas” (Algunos no 

recuerdan, que en las últimas elecciones hubo al menos una reclamación por este motivo).  

En vista de la negativa al cambio de sala, propusimos que al menos las mesas de las papeletas estuvieran 

parcialmente protegidas con algún panel, fuera del alcance de la vista de quien no fuera expresamente a votar 

y presentamos varias alternativas que fueron rechazadas de manera fulminante. No entendemos el por qué, 

quizá influyera el hecho de que la presidencia de una de las mesas había recaído en un afiliado a uno de los 

sindicatos en liza, miembro en activo del Comité de Empresa en el momento de la votación y Presidente de 

dicho comité durante casi 25 años.  

Nos dicen que las papeletas deben estar a la vista y bajo control de los componentes de las mesas, pero la ley 

electoral no dice nada de eso. A nosotros nos parece que lo que se quiere controlar no son precisamente las 

papeletas… a todo esto, nos siguen llegando quejas de gente que se siente observada a la hora de votar. 

 

De la misma forma que lo hacen sus amigos empresarios (todo se pega), CCOO despide a OCHO trabajadores 

en Forem (fundación del sindicato dedicada a impartir cursos de formación) aplicándoles la indemnización 
mínima que recoge la reforma laboral de Mariano Rajoy, es decir, 20 días por año trabajado con un tope 

máximo de un año de sueldo. La misma reforma contra la que esta central convocó una huelga general.  

La entidad, que se queda solo con seis trabajadores, blinda además a tres directivos (los mismos que había 

cuando contaba con 39 empleados) cuyos sueldos superan los 4.000 euros mensuales. Entre los trabajadores 

despedidos se encuentran las dos delegadas sindicales. También hay dos personas de 55 y 57 años de edad que 

llevan 20 años en la empresa y para quienes ni siquiera se han previsto "medidas de acompañamiento" que les 

abran camino hacia la jubilación. 

Los sindico-empresarios demuestran una vez más su incapacidad en la gestión de recursos, mientras 

impulsaban el ERE que ya en 2012 condenó al paro a 24 trabajadores de su fundación, el sindicato gastó 

400.000 euros en una aplicación informática que "no usa nadie" y recientemente Forem ha renovado su web 

por 15.000 euros. http://ccaa.elpais.com/ccaa/2014/12/15/galicia/1418650268_749481.html 

LO QUE EL OJO NO VE.... 

CORRIGE AL SABIO Y LO HARAS MAS SABIO, CORRIGE AL NECIO Y LO HARAS TU ENEMIGO (Proverbio Chino) 

QUE BIEN VOTA MI PELOTA  

Otra circunstancia curiosa en las elecciones de este año, es que por primera vez en la historia de CESA 

en el censo electoral no aparecían los directores y subdirectores. Parece un detalle sin importancia ya 

que nunca votan. Sin embargo en esta ocasión, ¡qué casualidad!, de haberlos incluido “como siempre 

se ha hecho”, hubiera cambiado el número de delegados elegibles por colegio: 8 en el de técnicos y 5 

en el de especialistas, en lugar de 7 y 6.  

Si el motivo de no incluirles esta vez en el censo es el de no estar afectados por el Convenio, lo que no 

se entiende entonces es por qué razón sí están incluidos los Jefes de Departamento, que tampoco 

están afectados por el Convenio. Estos parece ser que si pueden votar y de hecho la mayoría votan 

disciplinadamente (ya os podéis imaginar a quien). Ahora resulta que mi jefe, además de decidir mi 

complemento de libre disposición, también elige quién debe negociar mi convenio.  

OCHO TRABAJADORES A LA CALLE 

 

El PP ha iniciado su precampaña electoral. Para ello, que mejor escenario que reunir a sus 

amiguetes Candi y Nacho para hacerse un “selfi”. Una foto que marca el final de la crisis y el 

inicio de la “nueva era de la recuperación” según Mariano. Los amigos fieles, siempre 

dispuestos a dar el espaldarazo en los momentos difíciles a quien se ha cargado el estado del 

bienestar, tampoco han fallado esta vez. “Cautivos y desarmados los sindicatos amigos, la 
crisis ha terminado” ha dicho solemnemente Mariano, mientras se les saltaban las lágrimas 

de la emoción a los dos líderes sindicales.  

No es de extrañar que ya se les considere como los sindicatos de la casta y hayan sido 

declarados “personas non-gratas” en cualquier manifestación de movimientos cívicos o 

sociales. Esta foto era la guinda que les faltaba en Moncloa para poder iniciar por todo lo alto  

“Las primeras Navidades de la Recuperación”.  

 

COMIENZA LA CAMPAÑA ELECTORAL DEL PP 



  

Iniciamos hoy esta nueva sección en la que irán apareciendo diferentes personajes. Hombres y mujeres  

ejemplares, que “se han hecho a sí mismos“, y se han hecho tan mal que solo pueden servir de “mal ejemplo” 

Para empezar, abrimos con dos personajes que por su ideología y afinidad no hemos querido separar.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Capítulo 1 - FRANCISCO BAQUERO, alias “MORRO FINO” 

Capítulo 2 - ROGOLFO BENITO, alias “EL DANDY” 

Rodolfo Benito, 140.600 €. El hasta ahora secretario general de CCOO en Madrid y número dos del sindicato a escala federal es una 

pieza clave (menudo pieza es) en las negociaciones y movilizaciones del sindicato. Un luchador que apostaba por acercar la organización 

a los movimientos sociales y estaba muy implicado en la defensa de los encausados por participar en piquetes. Un líder carismático que 

acumulaba en el sindicato casi tantos cargos como en su tarjeta black. A este incorrupto y solidario luchador le gustaba vestir bien, “A 

las barricadas, pero con elegancia” le gustaba decir, por eso, solo en la exclusiva sastrería Yusti se gastó 14.343 euros. También se 

dejaba un pastizal en otras tiendas y zapaterías de primeras marcas. Le gustaba el lujo y se lo podía permitir, con su tarjeta black.  

VIDAS EJEMPLARES  

Francisco Baquero, 266.433 (el número no es el DNI, es la cantidad de euros que se pulió con su 

tarjeta black). Representante de CCOO en el consejo de Caja Madrid,  es un hombre de discurso 

combativo, un líder obrero, un sindicalista de los auténticos, un histórico. Lideraba la posición más 

vinculada a Izquierda Unida en la banca, cuyo sector, dentro de la organización, lideraba su mujer 

María Jesús Paredes, otra luchadora de pro, además de tertuliana de Intereconomía. Entre los dos 

acumularon un patrimonio de más de 600.000 euros en tres años.  

Francisco,  ejemplo de honradez intachable, solo tiene un defecto, si se le puede llamar a así: le gusta “comer caro”. Cuando pasaba 

junto al banco de alimentos al ver la cola de gente esperando, muchos de ellos parados, afectados posiblemente por algún ERE 

gestionado por su sindicato, se indignaba. “Como hemos llegado a esto” pensaba mientras se dirigía a algún lujoso restaurante cuyo 

menú del día nunca bajaba de 300 euros,  que él pagaba religiosamente con su tarjeta black.  

Le gustaban tanto los buenos restaurantes que se acabó comprando uno, El Zorzal, y su honradez era tal, que incluso en su propio 

restaurante pagaba (con su tarjeta black), hasta  14.163 euros en tres años. También le gustan los viajes, los electrodomésticos, los 

espectáculos y los equipos informáticos, todo de primera calidad. Era un  hombre de gustos refinados, un romántico que se gastó 2.764 

euros en flores de una sola tacada y otro tanto en joyas, suponemos que para su mujer, pues como ya hemos dicho, era un hombre 

ejemplar y seguramente tan fiel a su mujer como a su sindicato.  

 

También se pulió grandes cantidades en gasolina, taxis, joyas, flores, hoteles…y 53.128 euros en buen 

comer y en mejor beber. Este adalid de la justicia social, al presentar su dimisión ha declarado que él “no 

es el sindicalista que, según el juez Elpidio Silva, se dirigió a Miguel Blesa pidiéndole 9.000 euros a cambio 

de su apoyo”. También ha dicho que no actuó en beneficio propio y que las tarjetas no eran opacas…, 

que abandona el sindicato solo por no perjudicar su imagen. Lo dicho, un hombre limpio y honrado, al 

servicio de los trabajadores, que entro en CCOO para hacer el bien y sale del sindicato cuando se ha 

hecho con suficientes bienes. 

Este es un medio de comunicación abierto y plural. La Sección Sindical de CGT-CESA no se identifica necesariamente con las   

opiniones expresadas en todas las colaboraciones de este boletín. Podéis enviar vuestros artículos a CGT@CESA.AERO 

 

NUESTRA FELICITACIÓN  


